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Jahreshauptversammlung 
der DQHA-Regionalgruppe Rheinland-Pfalz/Saarland 
am 30. Januar 2010 auf dem Autohof Elbert in Rheinböllen 
 
 
Anwesende: 
 
Vorstandsmitglieder: Simone Siegmund (1. Vorsitzende) 
 Ralf Becker (2. Vorsitzender) 
 Bernd Enders (Kassenwart) 
 Patricia Wagner (Jugendwartin) 
 
17 Mitglieder, 11 Gäste (siehe anliegende Mitgliederliste - Anlage 1) 
 
 
Beginn der Sitzung: 18.15 Uhr 
Ende der Sitzung: 19.12 Uhr 
 
 
TOP 1: 
Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 

Die erste Vorsitzende Simone Siegmund eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
Sie gibt einen Rückblick auf das vergangene, nicht gerade einfache Jahr der Regional-
gruppe. Sie erwähnt die Jahreshauptversammlung und die Jahresfeier 2009 in Rheinböllen, 
auf der noch alles in Ordnung war. Eine Woche später verkündete der damalige erste 
Vorsitzende der Regionalgruppe, Manfred Kröll, überraschend seinen Rücktritt. Im Rahmen 
des Spring Warm Up in Jugenheim fanden dann vorgezogene Neuwahlen statt. Aufgrund der 
Kürze der Zeit verkündete der neue Vorstand den Ausfall der Regionenfuturity RPS. 
Stattdessen fand ein Ein-Tages-Turnier in Kirn statt. 

Der Vorstand und Manfred Kröll haben die vereinbarte Zusammenarbeit nach den 
Landesmeisterschaften in Zweibrücken wegen Unstimmigkeiten beendet. Der neue Vorstand 
sah sich Schwierigkeiten gegenüber, mit denen sie so zeitig nicht gerechnet hatte. 

Das Kirner Turnier blieb zwar hinter den Starts wie zum Beispiel in Zweibrücken (250 Starts) 
zurück, war aber für eine Ein-Tages-Veranstaltung ganz ordentlich (115 Starts). Allerdings 
war das Niveau der Ritte weitaus geringer als in Zweibrücken. 

Auch auf der Fohlenschau in Lettweiler waren weniger Fohlen als in den Jahres zuvor zu 
begrüßen (insgesamt 14 [sieben Hengste, sieben Stuten]), jedoch waren hier durchaus typ- 
und qualitätsvolle Fohlen am Start. 

Simone Siegmund verweist bezüglich der Planung 2010 auf Tagesordnungspunkt 6. 
 
Patricia Wagner gibt einen kurzen Rückblick auf die Jugendarbeit in 2009. Sie dankt den 
Jugendlichen, den Trainern, die unentgeltlich gearbeitet haben, den Anlagenbetreibern und 
auch den Eltern, die während der ganzen Saison unermüdlich für die Jugendarbeit tätig und 
unterwegs waren. 
 
Bevor der Kassenbericht abgegeben und der Vorstand neu gewählt werden, werden von 
Simone Siegmund die Ehrungen der Highpoint Horses 2009 vorgenommen. 
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TOP 2: 
Bericht des Kassenwarts 

Der Schatzmeister Bernd Enders gibt den Kassenbericht ab (Anlage 2). Die Kasse der 
Regionalgruppe und die Buchungen wurden im Detail aufgeführt. 
 
 
TOP 3 und 4: 
Bericht der Kassenprüfer sowie Entlastung des Vorstandes 

Der Kassenprüfer Hans-Günter Albrecht gibt den Bericht über die Kassenprüfung ab und 
bescheinigt die ordnungsgemäße Führung. Er stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

Der Vorstand wird von der Versammlung mit vier Enthaltungen, ansonsten einstimmig ent-
lastet. 
 
 
TOP 5: 
Neuwahl des Vorstands 

Birgit Pesi (Gast) wird von der Versammlung zum Wahlleiter bestimmt. 
 
Die Versammlung ist damit einverstanden, per Handzeichen abzustimmen und verzichtet auf 
geheime Wahlen. 
 
Wahl zum 1. Vorsitzenden 

Ralf Becker stellt sich nach Vorschlag zur Wahl; es gibt keinen weiteren Kandidaten. 
 
Die Versammlung wählt mit einer Enthaltung, ansonsten einstimmig, Ralf Becker zum 
ersten Vorsitzenden. Dieser nimmt die Wahl an. 
 
Er dankt Birgit Pesi für die Wahlleitung und übernimmt die Wahl ab hier selbst. 
 
Wahl zum 2. Vorsitzenden 

Birgit Schmitt-Paeslack stellt sich nach Vorschlag zur Wahl; es gibt keinen weiteren 
Kandidaten. 
 
Die Versammlung wählt mit einer Enthaltung, ansonsten einstimmig, Birgit Schmitt-
Paeslack zur zweiten Vorsitzenden. Diese nimmt die Wahl an. 
 
Wahl zum Kassenwart 

Bernd Enders stellt sich nach Vorschlag zur Wiederwahl; es gibt keinen weiteren 
Kandidaten. 
 
Die Versammlung wählt mit einer Nein-Stimme, ansonsten einstimmig, Bernd Enders zum 
Kassenwart. Dieser nimmt die Wahl an. 
 
Wahl zum Jugendwart 

Jessica Pesi sowie Patricia Wagner stellen sich jeweils nach Vorschlag zur Wahl. 
 
Die Versammlung stimmt wie folgt ab:  
 
6 Ja-Stimmen für Jessica Pesi, 4 Ja-Stimmen für Patricia Wagner, 3 Enthaltungen. 
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Damit ist Jessica Pesi zur Jugendwartin gewählt; sie nimmt die Wahl an. 
 
Wahl zum Schriftfüher 

Lisa Both stellt sich nach Vorschlag zur Wahl; es gibt keinen weiteren Kandidaten. 
 
Die Versammlung wählt mit zwei Enthaltungen, ansonsten einstimmig, Lisa Both zur 
Schriftführerin. Diese nimmt die Wahl an. 
 
Wahl zum Sportwart 

Michael Lucas stellt sich Wahl; es gibt keinen weiteren Kandidaten. 
 
Die Versammlung wählt mit zwei Enthaltungen, ansonsten einstimmig, Michael Lucas zum 
Sportwart. Dieser nimmt die Wahl an. 
 
Ralf Becker dankt den Gewählten für ihre Bereitschaft und der Versammlung für das in sie 
gesetzte Vertrauen. 
 
 

(Die Sitzung wird kurz unterbrochen.) 
 
 
TOP 6: 
Programm 2010 

Ralf Becker unterrichtet die Versammlung, dass für 2010 folgende Veranstaltungen geplant 
sind: 
 
♦ DQHA-Turnier in Webenheim mit AQHA-Klassen 
♦ DQHA-Turnier in Illingen mit AQHA-Klassen 
♦ DQHA-Turnier in Kirn 
♦ Regionen-Futurity (gemeinsam mit der Regionalgruppe Baden-Württemberg) in Erbach 

auf der Freestyle-Ranch von George Maschalani 
♦ Fohlenschau auf der Double-H-Ranch in Lettweiler 
 
Für das Jahr 2011 werde eine Hengstpräsentation auf der Reitanlage von JP-Trainings-
stables in Kirn geplant. 
 
 
TOP 7: 
Diverses 

Manfred Kröll gratuliert dem neu gewählten Vorstand zur Wahl. Er bittet die Anwesenden, 
nicht zu vergessen, dass die Vorstandsmitglieder ihren Job ehrenamtlich verrichteten, dass 
sie ihre Freizeit dafür opferten und nicht dafür bezahlt würden. Und dass ein Vorstand nicht 
alle Aufgaben und Organisationen alleine stemmen könne, sondern dafür die Hilfe und 
Unterstützung der Mitglieder brauche. Die Mitglieder seien gefragt und in der Pflicht, hier 
helfend einzugreifen. 
 
Simone Siegmund regt eine Stutenschau in der Regionalgruppe an und erhält von Ralf 
Becker die Information, dass sich bereits JP-Traininsstables in Kirn darum beworben, 
allerdings noch keine Nachricht erhalten habe. 
 
Susanne Jaux äußert die Hoffnung, dass nach den Neuwahlen die Homepage der 
Regionalgruppe wieder mehr mit Leben gefüllt werde. Ralf Becker sagt zu, dass sich der 
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Vorstand kurzfristig treffen und die Veranstaltungen beschließen und dass diese dann 
umgehend auf der Homepage veröffentlicht würden. 
 
Karola Wisser bietet ein „Relax-Wochenende“ für die Jugendlichen an. Man brauche nicht 
immer gemeinsam zu trainieren, sondern könne sich durchaus auch zu einem zwanglosem 
Wochenende treffen und dieses mit Grillen und Geländeritten verbringen. 
 
Janina Scherf bittet um mehr Kursangebote und deren Veröffentlichung auf der Homepage 
der Regionalgruppe. 
 
Ralf Becker dankt den erschienenen Mitgliedern für ihr Kommen, schließt die Sitzung und 
wünscht den Anwesenden viel Spaß beim nun folgenden inoffiziellen Teil. 
 
 
 
 
 

 
Birgit Schmitt-Paeslack 
Protokollführerin 


